

México D.F., a 15 de junio de 2010

DIP. NINFA SALINAS SADA
Presidenta de la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

Entrevista concedida a los representantes de los medios de comunicación, en el Seminario “Océanos Mexicanos: Amenazas y Legislación”, en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- (Inaudible) hay algún plan que se pueda hacer, de hecho ya lo está haciendo la Semarnat, ¿cuál es su opinión?

RESPUESTA.-No es que los impactos empiecen a suceder en septiembre, sino que ya están sucediendo en todo el Golfo de México. La realidad es que no hay que confundir el que petróleo llegue a las costas mexicanas, que al parecer eso no va a suceder.

Lo que sí está sucediendo es que hay una afectación de gran alcance, de gran impacto a la vida marina y, por supuesto, es una responsabilidad conjunta del gobierno norteamericano, de la British Petroleum y del gobierno mexicano, para ver qué podemos hacer para acotar el daño y para ver cómo podemos en el mediano plazo resolver esta catástrofe que no parece tener fin.

Seguimos derramando petróleo, es increíble que después de 60 días todavía no tengamos la solución, por lo menos, para tapar la fuga.

PREGUNTA.- (Inaudible) que el Legislativo le está aplicando al gobierno federal para que se tomen medidas preventivas de que pueden llegar a (inaudible).

RESPUESTA.-Sin duda, ésta es un cuestión por la cual estamos haciendo ese seminario.

Lo que tratamos es ponernos de acuerdo hoy los legisladores y todas las autoridades en el tema para poder ver cuál es la respuesta y cuál es la exigencia que debemos hacer al gobierno federal y a las autoridades norteamericanas y de la compañía petrolera para garantizar que todo el producto que nos llegue a los mexicanos sea fresco y sano, pero sobre todo ver cómo vamos a controlar el que los ciclos de la vida marina no se estén viendo afectados constantemente.

Y para eso estamos hoy, para debatir eso precisamente, porque es un tema de gran importancia.

PREGUNTA.- De hecho los océanos son una fuente de vida para el país.

RESPUESTA.- Por supuesto, yo nada más le digo que el 90 por ciento del intercambio que hacemos entre países, se hace por los océanos; los océanos además de que cubren dos terceras partes de nuestro planeta Tierra afectan en gran manera la temperatura, el cambio climático y en todo sentido la productividad de los países.

Entonces, con mucha responsabilidad estamos atendiendo el tema aquí los legisladores en San Lázaro.

Muchas gracias.

- ooOoo -